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こ
ん
な
議
案
を
審
議
し
ま
し
た

鋭
く
迫
る
！
一
般
質
問

追
跡

委
員
会
の
う
ご
き

そ
の
他

　
「
議
会
は
何
を
し
て
い
る
の
か
」
そ

ん
な
声
を
聞
く
こ
と
が
多
い
。
議
会

や
議
員
の
活
動
は
わ
か
り
づ
ら
く
、

見
え
に
く
い
の
か
も
し
れ
な
い
。
ぜ
ひ
と
も
議

場
へ
足
を
運
ん
で
何
が
議
論
さ
れ
て
い
る
か
見

て
ほ
し
い
。
そ
し
て
議
会
だ
よ
り
を
読
ん
で
ほ

し
い
。

　

市
議
会
と
町
議
会
で
は
、
報
酬
、
政
務
活
動

費
、
研
修
費
な
ど
議
会
の
予
算
に
も
大
き
な
差

が
あ
る
。
玉
村
町
議
会
に
は
政
務
活
動
費
も
な

い
が
、
議
員
全
員
が
参
加
で
き
る
勉
強
会
や
研

修
を
受
け
ら
れ
る
環
境
は
望
ん
で
い
き
た
い
。

●
伊
那
市
の
議
会
改
革
の
取
り
組
み

　

伊
那
市
は
、
平
成
18
年
に
１
市
１

町
１
村
が
合
併
し
誕
生
し
た
人
口

６
万
８
０
０
０
人
の
市
で
、
議
員
定
数
は

21
人
で
あ
る
。

　

開
か
れ
た
議
会
を
目
指
し
、
本
会
議
を

ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
や
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
な
ど

を
使
い
ネ
ッ
ト
配
信
し
て
い
る
。

　

ま
た
、
広
範
囲
な
伊
那
市
で
は
、
各
会

場
へ
議
員
が
出
向
き
、
住
民
と
の
意
見
交

換
会
も
行
っ
て
お
り
、
２
０
１
８
年
度
議

会
改
革
度
調
査
ラ
ン
キ
ン
グ
は
全
国
39
位

で
あ
る
。

●
玉
村
町
の
議
会
改
革
の
取
り
組
み

　

玉
村
町
で
は
議
会
だ
よ
り
の
発
行
に
力
を
入

れ
、
議
案
の
審
議
、
一
般
質
問
、
委
員
会
の
視

察
等
を
で
き
る
だ
け
わ
か
り
や
す
く
載
せ
て
い

る
。
議
会
だ
よ
り
の
効
果
も
あ
り
、
本
会
議
の

傍
聴
者
も
少
し
ず
つ
増
え
て
い
る
。

　

ま
た
委
員
会
で
は
、
年
に
８
回
の
調
査
を

行
っ
て
い
る
が
、
調
査
し
た
事
項
は
そ
の
ま
ま

に
せ
ず
、
政
策
提
言
と
し
て
町
へ
提
出
し
、
そ

の
後
の
対
応
に
つ
い
て
回
答
も
求
め
て
い
る
。

　

今
年
度
は
区
長
と
議
員
の
意
見
交
換
会
も
実

施
し
、
12
月
に
は
教
育
委
員
会
主
催
で
子
供
議

会
も
開
催
す
る
予
定
で
あ
る
。
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所管事務調査日：令和元年８月７日

まとめ

長野県伊那市の議会改革について調査

住民との対話を重ね、
議会への理解を求める

議会運営 委員会

Report

伊那市副議長から説明を受ける

活発な意見交換をしました

このメンバーで調査しました




